

Franckesche Stiftungen zu Halle

Himmlisches Freuden-Mahl der Kinder Gottes auff Erden Oder Geistreiche Gebete/ So vor- bey- und nach der Beicht und heiligem Abendmahl kräfttig zu ...

Rittmeyer, Johann

Lüneburg, 1723

VD18 13095153

Kurtzes Gebetlein im Hinzugehen zu dem Altar.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-217745

Kurzes Gebetlein
im Hinzugehen zu dem
Altar.

GOTT Vater im Him-
mel / erbarme dich
über mich / und sey
mir gnädig / deinem Kin-
de / welches aniko kömmt
zu deinem heiligen Altar
mit kindlicher Furcht. Laß
mich genießen deiner himm-
lischen Mahlzeit / wie du
mirs bereitet hast / nemlich
zur Seelen Seligkeit.

GOTT Sohn / der Welt
Heiland / erbarme dich über
mich / und laß mich iko einen
angenehmen Gast seyn bey
deinem heiligen Abend-
mahl. Gib mir / was du ver-
heissen hast / und laß mich
D 2 neh-

nehmen / was mir von dir
bescheiden ist / jenes nach
deiner Wahrheit / und dieses
zu meiner Gerechtigkeit.

O Gott heiliger Geist/
erbarme dich über mich / und
verleihe mir deine Gnade/
daß ich diß heilige Sacra-
ment würdig empfahe / da-
mit meinen schwachen
Glauben stärke / mein kal-
tes Herß mit Liebe entzün-
de / mein blödes Gewissen
tröste / meine welcke Hoff-
nung erfrische / mein sünd-
hafftes Leben bessere / und
darauff selig werde ! O
Herr hilff / O Herr laß
wol gelingen ! Amen.

O Herr Jesu Christe !
dieweil du dein Fleisch und
Blut für meine Sünde am
Creutz

Kreuz gegeben / so bitte ich
 dich von Herzen / verleihe
 mir deine Gnade und
 Krafft / daß ich das Sacra-
 ment deines Leibes und
 Bluts / als meinen himmli-
 schen Zehrspeisung / mit
 rechtschaffenem starcken
 Glauben zu meiner Seelen
 Heil und Seligkeit würdig-
 lich genießen möge / daß ich
 deß Verdienstes deines Lei-
 dens zum ewigē Leben nicht
 beraubet werde. Amen!

Ach Gott! sey mir armen
 Sünder gnädig.

Herr Jesu! du Sohn des
 hochgelobten Gottes / er-
 barme dich mein!

Herr Jesu! du Lamm
 Gottes / das da träget die
 Sünde der Welt / erbar-
 me dich mein!

D 3

Herr